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Qu'est-ce qui a changé exactement lorsque 
vous êtes né de nouveau ? Il ne fait aucun 
doute que vous voyez le même reflet dans le 
miroir, que vous agissez de la même manière 
et que vous cédez aux mêmes tentations. Vous 
pouvez même vous demander si vous avez 
véritablement changé. La bonne nouvelle, c'est 
que vous avez changé. 

Je me souviens de l'époque où j'avais beaucoup 
de difficultés à comprendre cela. Mais la 
première chose qui a révolutionné ma vie a été 
cette révélation, que j'ai intitulée « Esprit, âme et 
corps ». C'était comme si quelqu'un avait inséré 
une clé dans mon cerveau et l’avait déverrouillé. 

Tant que vous ne comprendrez pas certaines 
vérités, vous ne connaîtrez pas la victoire. Les 
gens n'aiment pas entendre cela parce que 
ça les rend responsables ; mais le fait de ne 
pas l'aimer n'enlève rien au fait que c’est la 
vérité. C’est devenu une vérité pour moi il y a 
près de cinquante ans. J’ai reçu une révélation 
concernant l’esprit, l’âme et le corps. Cela a 
ouvert ma compréhension de la Bible et de la 
véritable nature de Dieu. 

Tout ce que j'enseigne est basé sur la révélation 
de qui je suis en Christ, c’est-à-dire qui je suis 

de moi n'était ni mon corps ni mon âme 
(intelligence, volonté, émotions, conscience), 
j'ai su qu'il s'agissait de mon esprit. La 
Parole de Dieu le confirme à nouveau dans 
1 Corinthiens 6:17, qui déclare que « celui qui 
s'unit au Seigneur est un seul esprit avec lui. » 
L'expérience de la nouvelle naissance crée une 
union spirituelle, et notre esprit devient un avec 
celui de Dieu. Alors que la nouvelle naissance 
est complète dans l'esprit, elle peut prendre 

du temps à se manifester dans le corps 
et dans l'âme grâce au processus 

de renouvellement (Rom. 12:2). Il 
est donc impossible d'entrer en 

relation avec Dieu par le biais 
de notre corps ou de notre 
âme. 

Il est plus aisé de 
comprendre notre corps 
ou notre âme car nous 
recevons en permanence 
des informations de leur part. 

Par exemple, si je pose ma 
main sur l'épaule de quelqu'un, 

il saura que je l'ai touché. Je peux 
rendre quelqu'un heureux ou triste, 

ou je peux le blesser, simplement 
avec les mots que je prononce. Ces mots 

sont traités par l’intelligence et ressentis par 
les émotions. Cependant, vous ne pouvez pas 
ressentir les choses dans votre esprit de la 
manière dont vous les ressentez dans la chair. 

Si vous ne comprenez pas que la réalité 
spirituelle n'est pas ressentie, n'est pas du 
domaine des émotions, vous serez confus 
lorsque vous entendrez la Parole de Dieu 
dire que la puissance qui a ressuscité Christ 
d’entre les morts vit en vous (Éphésiens 1:19-
20). Si vous pensez que la vérité ne peut être 
discernée que par vos sens naturels, vous serez 
déconcerté lorsque la Bible dira que vous êtes 
une nouvelle créature qui peut accomplir les 
mêmes œuvres miraculeuses que Jésus, et 
même plus encore (2 Cor. 5:17 et Jean 14:12). 

La Parole de Dieu révèle la réalité spirituelle. Si 
vous voulez savoir comment est votre esprit, 
vous devez le découvrir à partir de la Parole 
plutôt que selon vos émotions ou d'autres 
perceptions. La Parole de Dieu est esprit 
et vie (Jean 6:63). J’ai été libéré lorsque j'ai 

dans mon esprit né de nouveau. Je veux m'assurer 
que tout le monde saisisse bien que cette vérité est 
la clé qui permet de déverrouiller les bénédictions 
de Dieu. Une fois que l'on a compris cela, la Bible 
prend vie. Chaque croyant né de nouveau a subi 
une transformation intérieure radicale : 

« Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle 
créature. Les choses anciennes sont passées ; 
voici, toutes choses sont devenues nouvelles. Et 
tout cela vient de Dieu qui nous a réconciliés 
avec lui par Jésus-Christ et qui nous a donné 
le ministère de la réconciliation. »
- 2 Corinthiens 5:17-18

Lorsque j'ai découvert ce passage, je 
me souviens être resté assis et avoir 
pensé : « Dieu, je sais que je suis en 
Christ, que je suis né de nouveau et 
que j'irai au Ciel lorsque je mourrai. 
Mais cette Écriture n’est pas en 
adéquation avec ce que je vis. » 
Même si je n'avais aucun doute sur 
le fait d'être en Christ, le verset dit 
que si je suis en Christ, toutes choses 
sont devenues nouvelles et les choses 
anciennes sont passées. Il ne dit pas 
que toutes choses sont en train de devenir 
nouvelles ou ont le potentiel de devenir nouvelles 
- elles sont nouvelles dès l’instant où nous sommes 
nés de nouveau.

Pour comprendre que nous sommes totalement 
nouveaux, nous devons comprendre comment 
Dieu nous a créés. Quelle partie de nous Dieu 
a-t-il rendue nouvelle ? Ce n'est évidemment 
pas notre corps : nous avons la même forme 
qu'avant. Ce n'est évidemment pas notre âme : 
nous pensons toujours de la même manière et 
nous avons toujours les mêmes émotions. Alors 
qu'est-ce que c'est ? C'est notre esprit. Certaines 
personnes ne le réalisent pas, mais nous sommes 
composés de trois parties, tout comme Dieu est 
composé de trois parties - le Père, le Fils et le 
Saint-Esprit - et nous sommes faits à son image. 

1 Thessaloniciens 5:23 l'indique clairement : « Que 
le Dieu de la paix vous conduise lui-même à une 
sainteté totale et que tout votre être, l'esprit, 
l'âme et le corps, soit conservé irréprochable lors 
du retour de notre Seigneur Jésus-Christ ! »

Une fois que j'ai compris que la nouvelle partie 

réalisé que Dieu m'avait déjà donné tout ce dont 
j'avais besoin, et que tout était contenu dans 
mon esprit. Tout ce que j'avais à faire, c'était de 
le libérer. Cette simple compréhension change 
absolument tout. 

La vie chrétienne consiste à se laisser transformer 
par le renouvellement de l’intelligence et à 
apprendre à libérer ce que nous avons déjà reçu. 
Si vous ne comprenez pas que, lorsque vous êtes 
né de nouveau, vous avez déjà reçu dans votre 
esprit tout ce dont vous aurez jamais besoin, il y 
aura toujours le doute. Vous pouvez savoir que 
c'est possible ou même promis dans la Parole, 
mais vous essayerez toujours de le percevoir dans 
le domaine mental, émotionnel ou physique. C'est 
la recette de l'échec. Cette conception erronée 
peut également déboucher sur une relation avec 
Dieu basée sur la performance, et vous vous 
demanderez si vous êtes suffisamment bon, si 
vous lisez suffisamment la Bible, si vous donnez 
assez et ainsi de suite. Tout cela dans le but de 
motiver Dieu à vous donner ce dont vous avez 
besoin.

Il est faux de penser que nous devons être digne 
de recevoir les dons de Dieu. Vous êtes déjà digne 
grâce au sacrifice de Jésus ! En fait, vous avez déjà 
reçu tout ce dont vous avez besoin ; il suffit de 
comprendre la relation entre l'esprit, l'âme et le 
corps. Cette compréhension est la clé qui permet 
de déverrouiller la grâce de Dieu et constitue 
la base de la compréhension des Écritures. Je 
manque d’espace ici, mais je vous encourage à 
vous procurer le livre « Esprit, âme et corps ». 
Pour le commander, visitez notre site internet 
awmi.fr ou appelez notre service d'assistance 
téléphonique au 04 83 58 06 10. J'espère que 
cet enseignement, ainsi que d’autres, vous ont 
béni et ont fait une différence dans votre vie. Il 
est tellement important que chacun puisse faire 
l’expérience de l'amour inconditionnel et de la 
grâce de Dieu.

Vous êtes bénis !

https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
https://www.facebook.com/andrewwommackfr
https://www.instagram.com/andrew_wommack_france/
https://www.tiktok.com/@andrewwommackfr
https://www.awmi.fr/boutique/
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jour. » - 2 Cor. 4:16. C’est un fait 
que la vie au quotidien peut 
paraitre si banale ! Mais ce 
que vous faites au quotidien 
peut jouer en votre faveur ou 
en votre défaveur en ce qui 
concerne votre santé.

En tant que personne responsable de votre corps, qui 
est le temple du Saint-Esprit, vous pouvez choisir de 
bénir ou de maudire votre temple. Ce n'est pas parce 
que vous ressentez un symptôme que vous devez 
l'inviter par vos paroles.

Se souvenir du Psaume 139:14 peut vous aider à 
recevoir votre guérison. La prochaine fois qu'un 
symptôme commencera à se manifester dans votre 
corps, je vous encourage à vous rappeler que vous 
êtes une créature tellement merveilleuse. Louez Dieu 
et ignorez vos symptômes. Ne les laissez pas vous 
faire douter de votre guérison !

Si vous avez apprécié cet enseignement tiré de la 
conférence « Healing Is Here » de l'année dernière, 
rendez-vous sur le replay de « Healing Is Here » 2023 
qui a eu lieu du 8 au 12 août dernier. Cliquez-ici pour 
regarder la conférence (uniquement en anglais) 
Vous ne voudrez pas manquer cet événement qui 
changera votre vie !

Daniel Amstutz est un pasteur ordonné avec 
beaucoup d’expérience ainsi qu’un auteur-
compositeur, un artiste et un auteur de plusieurs 
livres. Il est titulaire d'une licence de « Music in vocal 
performance » de l’Université de Colorado et d’une 
licence de Theologie de la Christian Life School of 
Theology. C'est un enseignant passionné qui aime 
aider les gens à vivre libre grâce à la Parole de Dieu 
et au ministère du Saint-Esprit !

Je suis sûr que vous avez entendu le Psaume 
139:14, qui dit que vous 

êtes « une créature si 
merveilleuse ». Mais 

savez-vous que vous 
n'avez pas été créé 
pour la maladie ? 
Voici deux raisons 
pour lesquelles vous 
avez été créé pour 
faire l’expérience de 
la guérison :

Raison n°1 : Vous êtes peut-être né 
malade, mais votre guérison glorifie Dieu.

Dans Jean 9:1-3, les disciples ont demandé qui 
avait péché pour qu'un homme naisse aveugle. 
Jésus a expliqué que cet homme n'était pas 
aveugle à cause du péché de qui que ce soit, 
mais qu'Il rachèterait ce mal en guérissant 
l'homme. Jésus vous a également racheté de la 
malédiction de la loi (Gal. 3:13), ce qui inclut la 
maladie. En faisant l'expérience de la guérison, 
vous pouvez témoigner de la puissance et de la 
bonté de Dieu dans votre vie. À l'âge de cinq 
ans, j'ai confessé de ma bouche et cru dans mon 
cœur que Jésus était Seigneur. À ce moment-là, 
je suis devenu une nouvelle créature (2 Cor. 5:17). 
Je n'ai pas vu mon esprit devenir nouveau - je 
l'ai reçu par la foi ! Il en va de même pour votre 
guérison. Lorsque vous priez pour la guérison, 
elle est instantanément reçue dans votre corps 
physique, mais cela peut prendre du temps et 
de la discipline avant que vous ne la voyiez se 
manifester dans votre vie.

Raison n°2 : En tant que croyant, vous avez 
autorité sur votre corps ! 

« Et même si notre être extérieur se détruit, 
notre être intérieur se renouvelle de jour en 

Daniel Amstutz, Directeur de 
louange et de l'école de guérison

CRÉÉ DE FAÇON MERVEILLEUSE ET ADMIRABLE 
POUR FAIRE L'EXPÉRIENCE DE LA GUÉRISON

UN BÉBÉ GUÉRI 
DE LA TRISOMIE 21
La façon dont Dieu pense diffère de la façon dont 
les gens pensent. Cependant, lorsque nous le 
suivons, nous pouvons avoir la paix en sachant que 
ses plans pour nous sont toujours bons. Steve et 
Holly Trover peuvent en témoigner. 

« En effet, vos pensées ne sont pas mes pensées 
et mes voies ne sont pas vos voies, déclare 
l'Éternel. Le ciel est bien plus haut que 
la terre. De même, mes voies sont 
bien au-dessus de vos voies, et mes 
pensées bien au-dessus de vos 
pensées. » - Ésaïe 55:8-9 

En 2008, alors que Steve était 
en prière, Dieu lui a mis dans 
le cœur d'avoir le quatrième 
enfant qu'Holly avait toujours 
désiré, même si le couple était 
depuis longtemps d'accord pour 
dire que leur famille était complète 
avec trois enfants. Steve n'a pas 
accepté tout de suite. Pendant deux 
mois, Steve a résisté tandis que le 
Seigneur continuait à mettre cela sur son 
coeur. 

Un soir, vers minuit, le Seigneur a demandé à Steve 
d'en parler à sa femme, et Steve a finalement 
capitulé. Il est allé voir Holly et lui a dit que Dieu 
l'avait réveillé la nuit pendant deux mois pour lui 
annoncer qu'ils allaient avoir un autre bébé. La 
nouvelle a surpris Holly, mais le couple a décidé 
d'écouter le Seigneur. Peu de temps après, elle a 
conçu un enfant. 

Lors de leur deuxième visite prénatale, le médecin 
a énuméré les signes et les symptômes qu'elle avait 

vus chez le bébé à l'échographie, 
et leur a dit : « Vous avez plus 

d'une chance sur deux que 
ce bébé soit atteint de 
trisomie 21 ». Lorsque 
le médecin a quitté la 
pièce, Steve a annulé 
le mauvais diagnostic 
au nom de Jésus. Le 
couple a reconnu les 
faits, sachant que le 

médecin ne faisait que 

son travail, mais ils 
ont décidé dans 
leur cœur de croire 
la vérité trouvée 
dans la Parole de 
Dieu. Ils avaient 
été ancrés dans la 
vérité dans leur église 
par les enseignements 
d'Andrew Wommack. Ils 
savaient donc que la volonté 

de Dieu était qu’ils aient un bébé en bonne santé.
 

Lors de l'échographie suivante, les 
Trover ont décidé de ne pas se 

laisser guider par les émotions. 
Au contraire, ils s'appuieraient 
sur la Parole de Dieu. Lorsque 
l'infirmière les a informés qu'ils 
auraient un autre médecin, c'est 
Holly qui a demandé à voir le 
premier médecin. 

Ce même médecin est arrivé 
et a commencé à prendre des 

mesures. Steve attendait au fond 
de la salle en fredonnant « I'm 

Counting on God » (je compte sur 
Dieu). Après avoir mesuré et remesuré, 

le médecin s'est finalement arrêté pour 
dire : « Si c'était la première fois que je voyais 

ce bébé, je vous dirais qu'il n'y a rien d'anormal et qu'il 
est parfait à tous points de vue. » Elle a continué à 
prendre des mesures, mais n'a rien trouvé d'anormal, 
elle a fini par dire : « C'est l’un de ces moments où je 
dois admettre que je suis totalement impuissante ». 

Après la naissance de Nathaniel, l'infirmière lui 
a donné un score d'Apgar parfait de dix (score 
permettant l'évaluation de la santé du nouveau-né), 
et elle a mentionné que c’était quelque chose qu'elle 
faisait rarement. Les Trover y ont vu un signe évident 
de la présence de Dieu ! 

Merci, amis et partenaires - grâce à vous, Nathaniel 
est complètement guéri et complet ! Ce que Dieu a 
fait pour la famille Trover, il veut le faire pour vous. 
En effet rien n'est impossible avec Dieu. 

Visitez awmi.net/trover (uniquement disponible en 
anglais) pour en savoir plus sur l'histoire des Trover ! 

Les citations ont été éditées pour des raisons de 
longueur et de clarté.

https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
https://www.facebook.com/andrewwommackfr
https://www.instagram.com/andrew_wommack_france/
https://www.tiktok.com/@andrewwommackfr
https://www.youtube.com/watch?v=FgQnWxOnnDU&list=PLw7lLwgTD4kSAqdwdNRhLOjVS5MB5KVY_
https://www.awmi.net/video/series/healing-journeys/?episode=baby-with-down-syndrome-completely-healed-steve-and-holly-trover
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Il est essentiel de comprendre 
que le diable et Dieu ne sont 
pas des alliés. Ils ne sont pas 
dans la même équipe et le 
diable n'est pas à la solde de 
Dieu. 

Mais imaginons un instant ce qui se passerait si 
le diable travaillait pour Dieu, ce qui n'est pas le 
cas. Pourquoi voudrait-il humilier Paul ? L'objectif 
du diable est de nourrir l'orgueil, pas l'humilité. 
Il est important de se rappeler que l'orgueil 
mène souvent à la chute, comme le mentionne 
Proverbes 16:18. 

De plus, selon la Parole de Dieu, comme le 
montrent Nombres 33:55, Josué 23:13 et Juges 
2:3, les échardes symbolisent la persécution et 
le harcèlement - et non la maladie, comme le 
suggèrent certains commentateurs. 

Le diable ne travaille pas pour Dieu, et il n'a pas 
envoyé de messager pour humilier Paul au nom 
de Dieu. Satan a envoyé un persécuteur pour 
tenter d'entraver le ministère de Paul. 

De nombreuses personnes demandent à Dieu de 
supprimer les obstacles qui se dressent sur leur 
chemin, et Dieu peut leur dire non parce qu’en 
le faisant, cela leur empêcherait d'accomplir 
leur objectif pour le royaume. Comprendre 
la véritable signification de l'écharde de Paul 
peut nous aider à mieux comprendre les défis 
auxquels nous sommes confrontés et à trouver 
la force de les surmonter par la grâce de Dieu. 

Regardez l'enseignement complet sur awmi.net/
thorn (uniquement en anglais) pour en savoir 
plus sur l'écharde dans la chair de Paul et sur la 
manière dont il l'a surmontée.

« Et de peur que je sois enorgueilli outre mesure, à 
cause de l’abondance des révélations, il m’a été donné 
une écharde dans la chair, le messager de Satan pour 
me souffleter, afin que je ne sois pas exalté outre 
mesure. » - 2 Corinthiens 12:7 (King James FR)

Ce passage est l'un des plus mal interprétés par le 
corps de Christ aujourd'hui. La question se pose : 
Quelle était exactement cette écharde dans la chair 
de Paul ? Pour mieux comprendre, laissons l'Écriture 
interpréter l'Écriture. 

L'expression « de peur que je sois enorgueilli outre 
mesure » est souvent interprétée à tort comme 
faisant référence au désir de Paul d'éviter l'orgueil ou 
l'arrogance. Cependant, le mot grec huperairó, traduit 
par « enorgueilli outre mesure » signifie en fait « être 
élevé, plus haut ou au-dessus » (Concordance Strong) 
et est à la voix passive, ce qui indique que quelque 
chose a été fait à Paul et non pas par lui.

Dans la langue grecque, il existe trois temps de verbe :
1. Actif - la personne effectue l'action. 
2. Passif - quelque chose est fait à la personne. 
3. Moyen - la personne accomplit l'action pour 

elle-même ou à elle-même. 

Ici, le temps passif est employé pour souligner que Paul 
a effectivement été élevé et exalté au-delà de toute 
mesure. C'est ce qui lui est arrivé grâce à l'abondance 
des révélations qu'il a reçues. La révélation de la Parole 
de Dieu apporte toujours une transformation qui 
conduit à l'élévation. 

Certains commentaires suggèrent que Dieu a envoyé 
l'écharde, mais cette interprétation n'est pas étayée 
par le verset lui-même. Le passage indique clairement 
qu'il s'agissait d'un messager. Un messager de qui ? Un 
messager de Satan !

Rick McFarland a obtenu une licence en marketing à l’université d’État de l’Oklahoma 
en 1991. Il a ensuite obtenu un diplôme de l’école biblique Rhema en 1993. Poui il a 
participé à l’école d’une l’église locale à Tulsa, dans l’Oklahoma, et en est sorti diplômé 
en 1996. Rick a été pasteur pour célibataires à l’église Grace Church pendant seize ans 
et a déménagé dans le Colorado en 2011 pour suivre les cours de l’école biblique Charis 
avec sa femme, Joann. Rick est maintenant le pasteur principal de l’église River Rock à 
Colorado Springs et enseigne plusieurs cours à Charis.

Imaginez que vous souffriez 
d'une sclérose en plaques 
(SEP) depuis plus de vingt 
ans. Vous ne pouvez ni 
travailler ni marcher ; vous 
ne pouvez ni cuisiner ni 

vous occuper de votre enfant 
en pleine croissance, vous ne 

pouvez même pas accomplir une 
tâche aussi simple que faire un chèque. Un jour, vous 
recevez une guérison surnaturelle, mais peu de temps 
après, les symptômes dévastateurs réapparaissent. 

Alors que faites-vous maintenant ? 

Merci Santos a été diagnostiquée très tôt avec la 
sclérose en plaques, paralysée du côté gauche et 
partiellement aveugle d'un œil. Peu à peu, elle s'est 
retrouvée incapable de marcher ou de conduire. Elle 
a été hospitalisée tous les mois, luttant à chaque 
fois pour retourner au travail, et auprès de son mari 
et de sa fille. Les traitements médicaux l'aidaient 
temporairement, mais quelques semaines plus tard, le 
cycle recommençait. 

A un moment donné, Merci s’est rendu compte que la 
médecine n'offrirait jamais une guérison durable. Ses 
symptômes se sont intensifiés jusqu'à ce qu'elle se 
trouve confinée dans un fauteuil roulant, totalement 
dépendante des autres et incapable de parler. 

Merci s'appuyait fortement sur sa foi chrétienne. 
Elle croyait au pouvoir de guérison de Dieu et, 
à quelques reprises, à l'église, elle a connu une 
guérison surnaturelle au point de pouvoir marcher ! 
Malheureusement, elle n'a pas gardé sa guérison et 
sa joie a fait place à la confusion à mesure que les 
symptômes débilitants réapparaissaient. 

Elle a demandé : « Seigneur, qu'est-ce que je fais de 
mal ? »

La réponse de Dieu s'est manifestée de manière 
inattendue. Un soir, alors qu'elle faisait défiler 
les chaînes à la télévision, elle s'est arrêtée sur 
un programme qu'elle avait déjà laissé passer 
auparavant. Cette fois-ci, l'homme qui enseignait 
semblait la regarder droit dans les yeux, et elle s'est Rick McFarland 

Professeur adjoint

surprise à l'écouter attentivement tandis qu'il 
parlait avec un fort accent texan.

Il disait : « Ce qui ne va pas, c'est que vous ne 
priez pas comme il faut. » Alors qu'il expliquait 
ce point de vue à l'aide des Écritures, ses paroles 
ont transpercé le cœur de Merci. Comme le dit 
Hébreux 4 :12 : 

« En effet, la parole de Dieu est vivante et efficace, 
plus tranchante que toute épée à deux tranchants, 
pénétrante jusqu’à séparer âme et esprit, jointures 
et moelles ; elle juge les sentiments et les pensées 
du cœur. » 

Ce soir-là, l'émission Gospel Truth d'Andrew 
Wommack a donné à Merci la réponse qui a 
changé sa vie pour toujours.

Merci a découvert qu'elle n'avait pas besoin 
d'attendre des manifestations de guérison comme 
elle l'avait fait auparavant. La puissance de 
guérison de Dieu résidait déjà en elle en tant que 
croyante (Rom. 8:11). La guérison ayant déjà été 
acquise par Christ (1 P 2:24), elle pouvait y accéder 
à tout moment. 

Elle a changé sa façon de prier, activant sa foi 
dans l'œuvre achevée de Christ. À partir de ce 
moment, elle a commencé à recevoir une guérison 
progressive, qui l'a totalement ramenée à la vie. 
Et elle a appris à bloquer tout symptôme dès qu'il 
tentait de revenir. 

Grâce à nos amis et partenaires, Merci a dit 
adieu aux hospitalisations mensuelles. Elle est 
complètement guérie, elle marche, elle parle et 
elle profite de sa famille. Les symptômes qui l'ont 
handicapée pendant plus de vingt ans ont disparu !

Parce que vous avez rendu la Parole de 
Dieu disponible, Merci a appris la simplicité 
d'une prière efficace fondée sur la Parole de 
Dieu, et cela a changé sa vie pour toujours. 
Visitez awmi.net/MerciSantos (uniquement 
disponible en anglais) pour en savoir plus sur 
l'histoire de Merci !

QUELLE ÉTAIT « L'ÉCHARDE 
DANS LA CHAIR » DE PAUL ?

VAINCRE LA MALADIE PAR LES ÉCRITURES : 
L'HISTOIRE DE MERCI SANTOS

https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
https://www.facebook.com/andrewwommackfr
https://www.instagram.com/andrew_wommack_france/
https://www.tiktok.com/@andrewwommackfr
https://www.awmi.net/video/live-stream-archives/charis-daily-live-bible-study-archives/?episode=pauls-thorn-in-the-flesh-rick-mcfarland
https://www.awmi.net/video/live-stream-archives/charis-daily-live-bible-study-archives/?episode=pauls-thorn-in-the-flesh-rick-mcfarland
https://www.awmi.net/video/series/healing-journeys/?episode=multiple-sclerosis-defeated-by-the-word-of-god-merci-santos
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https://www.youtube.com/watch?v=siCu1GEEg9o
https://www.awmi.fr/product/une-meilleure-maniere-de-prier/
https://charisfrancophonie.com/
https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
https://www.facebook.com/andrewwommackfr
https://www.instagram.com/andrew_wommack_france/
https://www.tiktok.com/@andrewwommackfr

